

Van en alianza PRI y UDC

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Saltillo, Coah.— El día de hoy, ante más de 500 militantes y simpatizantes de todo el estado, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y

Unión Democrática de Coahuila (UDC) formalizaron la entrega del convenio de coalición con el que buscan ratificar la mayoría y ganar el carro completo en el Congreso del Estado de Coahuila.

En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenin Pérez, encabezaron la entrega formal del documento, acompañados por alcaldes de las dis-



En un acto multitudinario, el presidente del PRI en Coahuila, Carlos Robles, y el dirigente estatal de UDC, Lenin Pérez

tintas regiones del estado, así como por diputados locales y federales, liderazgos

partidistas, representantes sociales y ciudadanos de todas las regiones de Coahuila.



LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Jueves 29 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,099
Saltillo, Coahuila

Comprometido Javier con la paz y seguridad



Atacan en Sinaloa a diputados de MC

El diputado Sergio Torres, presidente de MC en Sinaloa, y la legisladora del partido, Elizabeth Montoya, resultaron heridos tras ser atacados a balazos en Culiacán.



Rescatan Policías a dos adultas mayores

Dormían mientras un cuarto contiguo a sus habitaciones se incendiaba

al domicilio para atender el reporte, donde se entrevistaron con Juana Guadalupe, de 43 años, y Susana Tovar, de 63, quienes explicaron que el fuego comenzó en una de las habitaciones y que trataban de apagarlo, por lo que se les pidió retirarse.

Asimismo, al preguntar si había más personas en el lugar, se les indicó que había dos mujeres más en otras habitaciones.

Al ingresar a una de ellas, las oficiales despertaron a Teresa Morales, de 75 años de edad, para que saliera del inmueble; posteriormente hicieron lo mismo con Rosario Vázquez, de 77 años, quien además tenía la habitación con candado.

LOCAL / PÁG. 2

Participa en la Reunión de la Mesa Regional para la Construcción de la Paz y Seguridad



Saltillo, Coah.— El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, reiteró su compromiso para mantener el trabajo coordinado en materia de seguridad con los tres órdenes de gobierno.

Así lo dio a conocer durante su participación en la Mesa Regional para la Construcción de la Paz y Seguridad, llevada a cabo en las instalaciones del 69 Batallón de Infantería.

“Para el gobernador Manolo Jiménez Salinas y para nosotros la seguridad es y seguirá siendo la prioridad, y para eso trabajamos todos los días. Hoy podemos decir que Saltillo se sigue consolidando como la capital más segura del país, de acuerdo al INEGI”, dijo el presidente municipal.

Javier Díaz destacó la coordinación con el Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, la Marina Armada de México, la Fisca-



lia General del Estado y la Secretaría de Seguridad Pública de Coahuila, para mantener los buenos indicadores.

Mencionó que este año en Saltillo se invertirán



más de mil 100 millones de pesos en materia de seguridad, continuando con el fortalecimiento de equipamiento, tecnología y capacitación, entre otros rubros.

“Reiteramos la coordinación al 100 por ciento, nuestro apoyo y disposición para seguirle dando con todo”, señaló Díaz González.

En la Mesa Regional para la Construcción de la

Paz y Seguridad se presentaron los reportes de las actividades realizadas por parte del Ejército, la Guardia Nacional, el Centro Nacional de Inteligencia, Bienestar Federal; la incidencia delictiva por parte de la Fiscalía General del Estado; el informe de Seguridad Pública Estatal; así como de los titulares de seguridad en Saltillo, Ramos Arizpe y General Cepeda.

Estuvieron presentes el coronel de Infantería de Estado Mayor, Luis Adolfo Márquez Tello, comandante del 69 Batallón de Infantería; Óscar Guerra Lira, secretario técnico regional de la Mesa para la Construcción de la Paz y Seguridad; así como representantes de los diferentes órdenes de gobierno en materia de seguridad.

COLECTIVO FEMINISTA Cuestionan proceso de violencia vicaria

Consideran que este caso representa un retroceso en la defensa de los derechos de las mujeres.

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



de organizaciones civiles y colectivas feministas de distintas regiones del país, quienes consideran que este caso representa un retroceso en la defensa de los derechos de las mujeres.

A través de un pronunciamiento conjunto, al menos 43 organizaciones manifestaron su preocupación por la forma en que se



está aplicando esta figura legal, al advertir que podría estarse utilizando sin una adecuada perspectiva de género, lo que —aseguran— pone en riesgo el acceso a una justicia equitativa.

Las colectivas hicieron un llamado directo a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo; a la titular de la Secretaría de las Mujeres, Citlalli Hernández; así como a la Suprema Corte de Justicia de

la Nación, para que el caso sea revisado con responsabilidad ética y enfoque de derechos humanos. Señalaron que el sistema judicial podría estar incurriendo en prácticas que derivan en la criminalización selectiva de mujeres.

LOCAL / PÁG. 2



Nación